

Escenario regional del Programa de Salud de la Mujer se abordó en jornada

En el auditorio del Hospital Clínico de Magallanes (HCM) se realizó este lunes una nueva jornada regional del Programa de la Mujer, Recién Nacidos y Salud Sexual y Reproductiva, que contó con la presencia del doctor Gonzalo Rubio, jefe de la Oficina de la Mujer de la Subsecretaría de Salud Pública.

El doctor Raúl Martínez Guzmán, jefe del Centro de Responsabilidad de la Mujer del HCM, brindó una presentación sobre el escenario de la unidad que dirige, señalando brechas en cuanto a recursos humanos e infraestructura, así como proyectos en marcha y algunos que debieran concretarse "ojalá en forma urgente" como el video colposcopio, instrumento especial que permite examinar el cuello uterino.

Martínez aprovechó la visita ministerial para "plantear algunas expectativas que tenemos desde el punto de vista de los especialistas al nivel central, respecto a algunas cuestiones que tienen que ver fundamentalmente con el programa de la mujer".



Foto: Foru Raúl

El doctor Raúl Martínez Guzmán captado en plena exposición en el auditorio del Hospital Clínico.

En paralelo, el especialista gineco-obstetra destaca que se ha avanzado considerablemente en la resolución de las listas de espera. "Estamos en máximo de tres a cuatro meses resolviendo nuestras pacientes quirúrgicas, después de haber estado post pandemia con algunas cifras bastante

elevadas, justamente por las restricciones que tuvimos en cuanto a grupo quirúrgico".

María Isabel Velich Uribe, referente del Programa de la Mujer, Recién Nacido, Salud Sexual y Reproductiva, Derecho Humano y Género, de la seremi de Salud Magallanes, subraya que hace

más de 10 años que no había una visita ministerial, por lo que se presenta como "una oportunidad poder tener la visión general, normativa, regulatoria del Ministerio de Salud para este programa, que es del año 1997 y que se espera cambiar a un programa de salud sexual y reproductiva".